



学校だより 枕崎市立別府中学校
令和4年3月17日 第12号



「共に生き 共に学び 共に叶える ~別府の絆を誇りに~」

令和3年度を振り返って

校長 竹下 誠

3月に入ると、日に日に気温も上昇し、待ちに待った春の季節が訪れました。新型コロナ感染症も終息には至っていませんが、全国的に新規の感染者数が減少傾向を見せており、さらに状況が改善されることを望むばかりです。

15日(火)に、第75回卒業式を挙げる事ができました。感染予防の観点から、一昨年、昨年に続き、本来はご臨席を賜るべき地域の皆様をご案内できず残念でしたが、厳粛な雰囲気の中、今年は15人の子どもたちが本校を巣立っていきました。また、前日には、同窓会会長の俵積田清文さんと副会長の福元修一さんにご来校いただき、同窓会入会式も実施することができました。卒業した子どもたちには、これまでの義務教育とは違う環境の中で、自らの夢や目標に向かってさらに自分を磨き、いずれは別府や枕崎に恩返しができるような人として成長して欲しいと心から願っています。

本年度も残すところわずかとなりましたが、子どもたちは大きな事故等もなく、元気に一年を過ごすことができそうで、そのことを何よりも嬉しく思っています。そして、コロナ禍での教育活動には制限も多く、子どもたちもストレスが蓄積してしまう環境であったと思いますが、そのような状況を乗り越え、一年間頑張ってくれたことに感謝しています。各学年ともそれぞれの発達段階に依りて、また一回り成長してくれたと思います。

2年以上にわたるコロナ禍は、社会に大きな変化をもたらしました。これまでごく当たり前に行っていた活動が滞り、人々の活動範囲は狭まり、経済活動にも大きな影響が見られます。人々の気持ちもつい後ろ向きになりがちな状況です。

しかし、時間を巻き戻すことはできないわけですから、意識の転換を図り「社会が変わる時、自分が変わる時が訪れたのだ」という前向きな気持ちが大事だと思います。まだこれからもコロナと共存する時間は当分続きそうですから、そういう考え方は必要なことだと思います。学校でも、コロナ禍になったことで、タブレット端末の普及が加速するなど、ICTの利活用が促進されたり、学校行事等の工夫や改善が進んだりするなど、マイナス面ばかりではないように思います。これからも知恵を絞り、様々な工夫を凝らしながら充実した教育活動が展開できるよう努めてまいります。本年度も保護者・地域の皆様には多大なご支援を賜り、誠にありがとうございました。

第75回 卒業式



3月15日 第七十五回卒業式が挙行されました。大きな感動と確かな成長を感じられた素晴らしい卒業式でした。

これからも皆さんのこと応援しています。卒業生保護者の皆様、別府中学校の教育活動に対して、ご理解とご協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。



農業体験学習

3月3日 1年生は俵積田広昭さんの畑にて農業体験学習を行いました。にんじんの収穫を手掘りによる収穫と機械による選別を体験しました。また、3/9の南日本新聞朝刊にて、「農業体験学習」のことが記事として掲載されました。



高校生と語る会

3月3日 2年生は高校生と語る会を行い、本校卒業生が来校しました。自らの受験体験から後輩へのアドバイスや現在の高校生活等、普段なかなか聞けないことを、先輩の実体験をもとに話をいただきました。高校生の頑張る姿に勇気づけられ、これから始まる進路選択・進路決定に向けて大変参考になりました。



障害者スポーツ体験

3月8日 3年生は燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会実行委員会企画広報係の担当者4名の皆様が来校し、「出張授業(障害者スポーツ体験)」を行いました。概要説明を行っていただき、「ポッチャ体験」「アキュラシー体験」「スラローム体験」の体験活動を行いました。



東條先生歓迎のあいさつ

3月1日 養護教諭の堀之内先生は産休のため、しばらくお休みすることになり、養護助教諭として東條友美先生が赴任しました。生徒会が歓迎のあいさつを行いました。



第5回PTA代議員会

2月14日(月)第5回PTA代議員会を行いました。今回は役員選出方法、親子奉仕作業、PTA送別会等について話し合いました。今年度の代議員会はコロナ禍ではありませんでしたが、感染症対策をとりながら5回ともすべて実施することができました。日頃からPTAの皆様の積極的な関わりやご協力、地域の皆様のご支援に感謝しています。また、保護者の皆様、本校の教育活動へのご理解とご協力、ご支援を賜り、とても感謝しています。また、今後ともPTA活動へのご協力よろしくお願いいたします。



家庭教育学級閉校式

家庭教育学級閉講式を図書館にて行いました。本日は人権に関するDVDを視聴し、閉講式を行いました。今年度の家庭教育学級はコロナ禍ではありますが、できることを考えながら3回の講座を実施することができました。



お知らせ

4月6日(水)に第76回入学式を実施します。今年度も、新型コロナウイルス感染症予防と生徒の健康・安全を第一に考え、式典自体を縮小し、式場への入場を保護者(1家族につき2名以内)、市教委、市長、PTA会長のみと制限させて頂くことにいたしました。つきましては、感染防止のための対応としてご理解とご協力をお願いいたします。また、希望に燃える新入生を祝福してくださいませよう願いたします。

4月の主な行事予定

6(水)	親任式・始業式・入学式
7(木)	身体測定・視力検査・聴力検査 学校生活オリエンテーション・新入生を迎える会
8(金)	標準学力検査・知能検査・心臓検診1年
11(月)	標準学力検査・いじめ問題を考える週間(～15)
13(水)	心の教育の日
14(木)	内科検診
15(金)	交通安全教室・市民あいさつ運動
19(火)	全国学力・学習状況調査(3年)
20(水)	検尿
21(木)	耳鼻科健診・第1回PTA三役会・代議員会(予定)
22(金)	茶摘み体験学習
26(火)	前期生徒総会
27(水)	眼科検診
28(木)	避難訓練

